

„Schönster Konzertsaal Münsters“

Benefiz-Konzert für das Johannes-Hospiz in der Mutterhauskirche



Die Bläservereinigung Albachten spielt am 27. Oktober gemeinsam mit den „Amici del Canto“ in der Mutterhauskirche für das Johannes-Hospiz.

-za- **Münster.** Ein besonderes Ereignis für alle Freunde geistlicher Musik findet am 27. Oktober (Freitag) um 20 Uhr in der Mutterhauskirche der Mauritzer Franziskanerinnen statt.

Die Bläservereinigung Albachten und das Gesangsensemble „Amici del Canto“ spielen an diesem Abend ein Benefiz-Konzert für das Johannes-Hospiz. Organisiert wird die Veranstaltung vom Förderverein des Hospizes.

Der Vorverkauf beginnt am heutigen Samstag (7. Oktober) im WN-Ticket-Shop am Prinzipalmarkt, Telefon 690-593. Die Eintrittskarten kosten

zehn Euro, ermäßigt acht Euro.

Sowohl für Dirigent Philipp Watts von der Bläservereinigung Albachten als auch für Altistin Gabriele van Grootte von den „Amici del Canto“ stellt allein schon der Ort des Geschehens eine besondere Ehre und Herausforderung für die Mitwirkenden dar.

„Die Mutterhauskirche ist für Musiker die wunderbarste Kirche in ganz Münster. Für uns ist es eine seltene Gelegenheit und eine große Freude, dort zu musizieren“, unterstreicht Gabriele van Grootte. Auf dem Programm des Abends stehen geistliche Wer-

ke von verschiedenen Komponisten aus unterschiedlichen Epochen.

Dr. Christoph Winter vom Förderverein für das Johannes-Hospiz dankt im Vorfeld der Veranstaltung vor allem den Mauritzer Franziskanerinnen für ihre Bereitschaft, mit der Mutterhauskirche „den schönsten Konzertsaal Münsters“ zur Verfügung zu stellen. Gleichzeitig macht er deutlich, dass das Konzert eine von vielen Initiativen des Fördervereins sei, mit denen die jährlich rund 150 000 Euro an Spenden und Fördermitteln für die Einrichtung eingeworben werden.